

استمتع بعروض خاصة لباقات العناية بسيارتك لدى الترا شيلد

عند استخدام بطاقات بنك الرياض

الباقة الثالثة

سيارة كبيرة الحجم

8000 ريال

الباقة الثانية

سيارة متوسطة الحجم

6500 ريال

الباقة الأولى

سيارة صغيرة الحجم

5000 ريال

العرض ساري حتى 2025/09/01

نطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

الشروط والأحكام:

- استمتع بأسعار خاصة لدى درع القوة
- العرض ساري حتى 2025/09/01
- لتفعيل العرض يجب أن يتم الدفع عن طريق بطاقة بنك الرياض الائتمانية أو بطاقة مدى سارية المفعول.
- يجب أن يتم الدفع داخل المتجر.
- يجب على العميل إبلاغ الموظف بعرض بنك الرياض وإبراز بطاقة بنك الرياض الخاصة به.
- تفاصيل العرض:

الباقة الأساسية	سعر الخدمة بعد الضريبة
1- عازل حراري امريكي بتقنية النانو سيراميك عزل حراري IR70% عزل للأشعة الضارة 99% UV بضمان مفتوح 2- حماية مقدمة السيارة وتشمل صدام وأنوار ومقدمة الرفارف والكبوت والتندة والمرايا والأكتاف وأطراف الأبواب الجانبية بضمان 10 سنوات 3- نانو خارجي لجسم السيارة 5 طبقات + طبقتين مجانا بضمان 3 سنوات 4- تلبيس الدعسات بلاستيك 5- نانو داخلي 3 طبقات بضمان 3 سنوات وتجديد مجاني كل سنة خلال فترة الضمان 6- نانو سيراميك للجنوط.	سيارة صغيرة الحجم 5000 ريال سعودي
	سيارة متوسطة الحجم 6500 ريال سعودي
	سيارة كبيرة الحجم 8000 ريال سعودي

- لا يمكن الجمع بين هذا العرض وأي عروض أو خصومات أو قسائم ما لم يتم ذكر ذلك.
- ألا يقل عمر العميل عن 18 سنة
- الإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، انقر هنا

Terms and Conditions:

- Enjoy special prices at Ultra Shield
- The offer is valid until 01/09/2025
- To activate the offer, payment must be made via a valid Riyadh Bank credit card or mada card.
- Payment must be made in-store.
- The customer must inform the employee of Riyadh Bank's offer and present his Riyadh Bank card.
- Offer details:

Basic package	Service price after VAT
1- American thermal insulator with Nano-ceramic technology, thermal insulation IR70%, insulation from harmful UV rays 99%, with an open guarantee. 2- Front car protection, including the bumper, lights, front of the fenders, hood, roof, mirrors, shoulders, and side door edges, with a 10-year warranty. 3- External Nano coating for the car body, 5 layers + two layers for free, with a 3-year warranty 4- Plastic cover for pedals 5- 3-layer interior Nano with a 3-year warranty and free renewal every year during the warranty period 6- Nano ceramic for the rims.	Small car SAR 5,000
	Medium sized car SAR 6,500
	Large car SAR 8,000

- This offer cannot be combined with any offers, discounts or coupons unless stated so.
- The customer must be 18 years old and above
- For Credit Cards APR disclosure, click here